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Résume

Le but de ce travail est de montrer I'effet quantique sur le calcul des fonctions de
corrélation pour la vitesse D (t), et le champ électrique C (t) d’impureté dans un plasma a
une seule composante, par |'utilisation de potentiel de Kelbg écranté. Ce calcul théorique
dépende de la fonction de distribution radiale et le coefficient de diffusion D, qui sont
indirectement dépendants de ce potentiel.Ou nous avons aussi comparé les résultats avec
ceux obtenus dans le cas de potentiel de Debye. Nous considérons que le plasma est
faiblement corrélé (le couplagel’ < 1) et pour les différentes valeurs du coefficient de
guantification.

Abstract

The aim of this work is to show the quantum effect on the account of the correlation
functions for speed D(t), and the electric field C (t) of impurity in the one component
plasma, by the use of screen Kelbg potential. This theoretical calculation depens on the
radial distribution function and the diffusion coefficient D, which are indirectly dependent
on this potential. Wherewealoso compared the results with those obtained in the case of
Debye potentialWe consider that the plasma is weakly correlated (the I' < 1coupling) for
different values of the quantification coefficient.



